

令和4年度修学旅行結団式 激励 (R4.5.13)

3年生のみなさん、こんにちは。

いよいよ修学旅行本番が明後日に迫ってきました。

いつも礼儀正しく爽やかなみなさんと2泊3日を過ごせることを、とてもうれしく思っています。しかし同時に、こんなに緊張感のある修学旅行は初めてかもしれないと感じています。

中学校生活最高の思い出として、中学生が楽しみにして止まない修学旅行。過去2年間、先輩たちが涙を飲んで諦めざるを得なかったこの行事を、今、このように実施できるのは、熱い熱い思いで実現に向けて動いてくれた学年の先生方、それを応援してくれた学校中の先生たち、力強く賛同し後押ししてくださった保護者・地域の方々。みんなの夢を叶えてやりたいという切なる思いが一つになった、まさに奇跡のような事業なのです。まず、そのことへの「感謝」を片時も忘れないでください。

しかし、なぜ大人たちは、こんなにも必死になって修学旅行に向けて動いてくれたのでしょうか。コロナ感染のリスクは0ではないのに…。私は、それこそが君達3年生の力だと考えています。君達が信頼に足る学年だったから、この子達なら大丈夫！旅行中コロナに感染するような軽はずみな行動は決してしない、という「信頼感」があったからこそ、先生たちは修学旅行を決行する「覚悟」を決めることができたのです。同時に、たとえ、何かがあったとしても、この子たちのために全力で対処するのだという「覚悟」を決めたのです。

そこまで厚く「信頼」されたときは、その信頼に精一杯応えねばなりません。みなさんも、大人と同じ「覚悟」を共有し、その信頼に全力で応えてください。

「信頼」と「覚悟」と「感謝」。一人一人が、この3つをしっかりと心に刻みつけ、一生に一度の修学旅行を成功させましょう！そして、中学校生活最高の思い出となるようがんばりましょう！

明後日からの3日間、皆さんの自覚ある行動に期待しています。